

Clasifican dos luchadoras cubanas a los Juegos Olímpicos de la Juventud



La Habana, 28 may. (JIT).- Dos luchadoras cubanas salieron campeonas y con boletos olímpicos del certamen panamericano para cadetes, celebrado este fin de semana en el gimnasio Teodoro Flores, de la ciudad de Guatemala.

Según el sitio oficial del evento, Yetzis Camila Ramírez Márquez y Milaimys de la Caridad Marín Potrillé dominaron las divisiones de 65 y 73 kg, respectivamente. Así se anotaron en la cita juvenil bajo los cinco aros, prevista en Buenos Aires, Argentina, a fines de este año.

Yetzis venció en cuartos de final a la argentina Camila Lara, por superioridad técnica, y en semifinales por 6-4 a la estadounidense Kiana Alyse, en el más difícil y decisivo de sus compromisos.

Por el oro superó claramente a la mexicana Sandra Escamilla, con marcador de 4-0 puntos.

Milaymis, por su parte, tuvo una actuación perfecta, al no recibir punto técnico alguno en tres presentaciones.

Debutó en la fase de cuartos de final, frente a la argentina Linda Machuca, a quien justamente "machucó" con pizarra de 8-0. Luego, por el pase a la disputa del oro, derrotó por superioridad (10-0) a la azteca Gabriela Canales.

Ya en la final derrotó por 4-0 a la estadounidense Tristan Nicole, en el combate más exigente de la lid para ella.

La otra representante cubana asistente a suelo guatemalteco fue María Fernanda Santana, de los 57 kg, quien ganó su primer duelo ante la peruana Nathaly Herrera (10-0), pero más tarde cedió 3-6 frente a la mexicana Andrea López.

El evento femenino tuvo a Estados Unidos como país ganador, con un total de seis coronas, mientras que Ecuador y Canadá celebraron una cada uno.

La delegación norteamericana ejerció un poder absoluto, pues se agenció las justas grecorromana, femenina y libre con cifras doradas de 5, 6 y 10, respectivamente.

Lo sucedido en el certamen del estilo libre fue sorprendente, pues los estadounidenses cargaron con los 10 títulos puestos en disputa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/163254-clasifican-dos-luchadoras-cubanas-a-los-juegos-olimpicos-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba